

Este trabajo lo hemos realizado cuatro alumnas de 4º de ESO. Empezamos con él a principios de curso. Cuando nos propusieron crear un trabajo de tal envergadura la decisión de aceptarlo fue unánime

El procedimiento que hemos seguido fue muy sencillo. En un principio recopilamos toda la información que nos fue posible. Nuestras principales fuentes de información fueron las bibliotecas y algunas enciclopedias de posesión propia, de las cuales algunas estaban reunidas en tomos y otras que pertenecían al ordenador.

Una vez reunido todo el material lo dividimos por temas que repartimos entre todas nosotras, de modo que quedara nivelada la cantidad de trabajo, aunque todas colaborábamos con las demás si encontrábamos información acerca de la parte que le tocaba a otra.

Cuando todo estuvo redactado hicimos un primer boceto del que iba a ser el trabajo, el cual fue corregido por nuestro profesor. Una vez enmendados los errores procedimos a la búsqueda de las fotos que debíamos incluir en el trabajo para completarlo. Después lo pasamos a un disquete dejando los espacios necesarios para agregar las fotos, al imprimirlo las pegamos al folio y después las fotocopiábamos.

Teniendo todo esto completo nos dedicamos a realizar el juego. En un primer momento pensamos cómo queríamos que fuera, y con lo decidido comenzamos a elaborar las preguntas. Cuando estuvieron terminadas confeccionamos las tarjetas donde iban a estar impresas, escribiéndolas en ordenador y fotocopiándolas en cartulina.

Cuando hubimos terminado con las fichas nos encargamos del tablado del juego decorándolo a modo que tuviera relación con el tema asignado.